
Protokolleintrag vom 09.12.2015

2015/292
Schriftliche Anfrage von Marcel Bührig (Grüne) und Karin Rykart Sutter (Grüne) vom 02.09.2015:
Auswirkung der Sanierung der Lettenbrücken auf die Eidechsenpopulation zwischen dem Lettenareal und dem Gleisfeld
sowie Einbezug des Vernetzungskorridors für Reptilien bei der Planung der Arealentwicklung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1012 vom 2. Dezember 2015).


